

## Association suisse des masseurs médicaux

## Politique de la formation

## Responsabilité des examens professionnels des masseurs médicaux BF

Il est important pour le vdms-asmm d'assurer une relève de qualité, déjà dans la formation. Ceci explique l'engagement du vdms-asmm dans la co-responsabilité des examens professionnels des masseurs médicaux BF dès le 1.1.2021.

Le vdms-asmm et ses membres introduisent les besoins des entreprises et du marché du travail dans la formation.

Le vdms-asmm est la seule association à ne défendre que les intérêts des masseurs médicaux. Grâce à sa taille et à sa présence dans toutes les régions linguistiques, le vdms-asmm est d'importance systémique pour la formation et le brevet fédéral. Un des défis que nous relevons est de garantir durablement le profil professionnel et la formation corresponsdante mais aussi de développer la profession.

## Les formations continues sont notre qualité

Dans ce monde en changement constant, il nous tient à coeur que nos membres développent leur pratique professionnelle. Le programme de formation est un succès pour le vdms-asmm et pour ses membres.

Nous sommes motivés à proposer des formations continues intéressantes, variées, de manière professionnelle.

vdms-asmm | Schachenallee 29 | CH-5000 Aarau | T+41 62 823 02 70 | info@vdms.ch | www.vdms.ch